



Mardi 17 septembre 2024

47e Compétition mondiale des métiers - Worldskills

La Région félicite les jeunes Bretons qui y participaient, tous médaillés!

Ils n'auront pas fait le voyage et le séjour à Lyon pour rien! Faire de la figuration, ce n'était vraiment pas l'ambition des quatre jeunes bretons représentant la France lors des finales mondiales de la 47° Compétition des métiers - Worldskills, organisées du 10 au 15 septembre à Lyon. Ce fut même carton plein. Marie Langlais y a remporté l'or en coiffure; Ronan Le Tutour s'emparait de l'argent en peinture automobile; Ticiano Mouazan décrochait une médaille d'excellence en carrelage, tandis que Nolwenn Courau s'est vu lui décerner la médaille d'or dans l'épreuve de boucherie, organisée hors concours. La Région Bretagne, compétente en matière d'orientation et de formation professionnelle, tient à saluer le travail accompli par ces jeunes, soutenus durant leurs épreuves par Pierre Pouliquen, Vice-président à la jeunesse et reçus prochainement par le Président Chesnais-Girard.

Parmi les **1 500 compétiteurs venus du monde entier** et les **65 représentants français en lice dans 56 métiers**, les jeunes bretons engagés ont su se faire une place de choix en s'y distinguant de la plus belle des manières.

De l'or en coiffure : Marie Langlais

Marie Langlais n'a pas déçu les espoirs placés en elle par ses proches et entraîneurs.

La Morbihannaise de 22 ans, en formation au CFA de Quimper, a décroché l'une des six médailles d'or de la délégation tricolore grâce, notamment, à sa parfaite maîtrise de la pression et de ses gestes techniques.



Pierre Pouliquen au coté de Marie Langlais à Lyon

De l'excellence en carrelage : Ticiano Mouazan

Ticiano Mouazan a lui aussi réalisé un parcours remarquable à Lyon dans l'épreuve de carrelage. Meilleur apprenti de France en 2022 et médaillé d'or aux Worldskills France, le jeune homme de 19 ans, formé au CFA du Bâtiment de **Saint-Grégoire** et de **Vannes** et en alternance chez Dolce Carrelage à **Pacé**, s'est adjugé une médaille d'excellence.

De l'or en boucherie (hors concours) : Nolwenn Coureau

Médaillé d'or à Lyon en 2023 lors des finales nationales, Nolwenn Courau a récidivé un an plus tard. Salarié de la Boucherie rennaise depuis 2020, le jeune homme de 24 ans s'est couvert d'or dans l'épreuve de boucherie, disputée en démonstration, passage incontournable pour espérer être intégrée parmi les disciplines officielles lors d'une prochaine édition.

De l'argent en peinture auto : Ronan Le Tutour

Ronan Le Tutour rentre à Vannes avec une magnifique médaille d'argent. À 21 ans, il a une nouvelle fois fait la démonstration de son expertise en peinture automobile. Déjà en argent aux WorldSkills France en 2023, le jeune homme s'est hissé au niveau des meilleurs du monde pour faire jeu égal avec eux et monter sur la 2^e marche du podium international, après s'être imposé lors des Emirates Skills en avril.

Les inscriptions pour la 48° édition sont ouvertes!

Désormais, lycéens, apprentis et jeunes salariés bretons de moins de 23 ans peuvent se tourner vers la 48° édition de la Compétition des métiers, dont les sélections régionales, organisées par la Région Bretagne, se dérouleront du 29 au 31 janvier 2025 au Palais des Congrès de Saint-Brieuc.

Avis aux jeunes intéressés, **les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 18 octobre!**

Informations et inscriptions sur lacompetitiondesmetiers.bzh

SERVICE PRESSE